

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan mengenai maka dapat ditarik kesimpulan :

1. Pada penerapannya Syarat dan prosedur yang digunakan dalam sistem pemberian pembiayaan pada BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru serta kelengkapan dokumen yang digunakan yakni berupa formulir permohonan pembiayaan, foto kopi kartu identitas, akad pembiayaan mudharabah, tanda terima barang jaminan, slip penarikan, dan realisasi pembiayaan sudah sesuai Standar Operational Prosedur BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru.
2. Proses pembiayaan mudharabah dari calon mudharib mengajukan permohonan pembiayaan mudharabah, dokumen masuk, tinjauan atas jaminan, hingga realisasi pembiayaan membutuhkan waktu setidaknya-tidaknya lima hari atau tergantung pada keadaan kas BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru mencukupi atau tidak untuk memberikan realisasi pembiayaan. Jika realisasi pembiayaan relative besar atau kondisi kas tidak memungkinkan maka pihak BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru akan memberikan pengertian kepada mudharib bahwasanya realisasi pembiayaan akan diberlakukan secara bertahap.

B. Saran

Maka saran yang hendak diberikan oleh penulis adalah sebagai berikut :

1. Minat mudharib untuk mengajukan Pembiayaan Mudharabah relatif kecil, hal ini dapat disebabkan karena dalam memberikan pembiayaan mudharabah BMT

Al Amin Pasir Putih Pekanbaru mensyaratkan suatu usaha harus mampu menyusun laporan keuangan, dan nisbah/ bagi hasil yang diperoleh berasal dari besaran prosentase laba kotor yang diperoleh suatu usaha. Selain itu masyarakat masih bingung terhadap sistem yang diterapkan pada pembiayaan mudharabah. Untuk itu BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru harus berbenah pada mutu karyawan, walaupun Usaha yang dijalankan tidak dapat menyusun laporan keuangan alangkah baiknya jika karyawan BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru dapat menterjemahkan berapa pendapatan bersih yang dihasilkan UMKM guna memenuhi syarat administratif pengajuan pembiayaan mudharabah.

2. Mengingat sasaran pembiayaan mudharabah adalah pembiayaan bagi UMKM yang produktif dan kehadiran BMT Al Amin Pasir Putih Pekanbaru ditengah masyarakat tak lepas dari peranannya sebagai mitra masyarakat.